
日本共産党の北山良三市議は、４日の市

議会民生保健委員会で、再公募の意向を

示す市に、条件の緩和は許されないと迫

りました。

大阪市議会委で

北山議員が追及

　大阪市の市立住吉市民病院（住之江

区）を閉鎖し、跡地に民間病院を誘致す

る市の計画が、公募で選ばれていた医療

法人の辞退で暗礁に乗り上げています。
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　　「住吉市民病院を充実させる市民の

会」の松本安弘事務局長は「市民病院が

閉鎖され、民間病院もできない空白期間

が生じることはあってはならない。地元

住民として受け入れられない発言だ。市

民に大いに知らせていかないといけな
い」と述べました。

営継続はできない」と述べました。４日

の市議会民生保健委員会で大阪維新の会

の質問に答えたもの。

　橋下氏は「公募条件を見直してしっか

りｰやる」として、再公募の条件を緩和す

　橋下徹大阪市長は､、住吉市民病院閉鎖

後、跡地へ誘致するはずだった医療法人

が辞退した問題で、市民病院が閉院する

2015年度末に民間病院の再誘致が間に合

わなかった場合でも「住吉市民病院の運
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